

DELIK HUKUM

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door To Door: Bhabinkamtibmas Cibarebeg Sambangi Warga

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Nov 28, 2023 - 13:00



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door To Door: Bhabinkamtibmas Cibarebeg Sambangi Warga

SUKABUMI - Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, menjadi sorotan utama pada Selasa (28/11/2023). Dalam kegiatan

yang dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas menghadirkan Program KAPOLRES SUKABUMI AKBP MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan wadah kepada masyarakat Desa Cibarebeg untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran terhadap program KAPOLRES. "Kami ingin mendengar langsung aspirasi masyarakat guna meningkatkan pelayanan keamanan di wilayah ini," ucap Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga Desa Cibarebeg. Pertama, menggiatkan kembali pos ronda malam guna mencegah gangguan kamtibmas. Warga diimbau untuk melaporkan setiap kendala atau kejadian yang mencurigakan ke Polsek Sagaranten atau Bhabinkamtibmas dengan segera.

"Kami ingin warga turut aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Pos ronda malam bisa menjadi langkah awal untuk mencegah potensi gangguan keamanan," tambahnya.

Selain itu, dengan memasuki musim penghujan, masyarakat juga diingatkan untuk mewaspadaai potensi bencana alam seperti tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera melaporkan kejadian-kejadian tersebut kepada pihak berwenang.

"Tindakan cepat dalam melaporkan kejadian dapat mengurangi dampak yang ditimbulkan. Kami siap memberikan bantuan dan koordinasi seoptimal mungkin," tuturnya.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengingatkan agar masyarakat selalu waspada terhadap ajakan dan rayuan dari orang yang tidak dikenal. Langkah preventif ini diharapkan dapat mengurangi potensi tindak kriminal di wilayah tersebut.

Kepada para remaja, anak, dan wanita, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising atau brong. Upaya ini sejalan dengan program pencegahan dari pihak kepolisian.

"Situasi kamtibmas yang aman dan kondusif merupakan tanggung jawab bersama. Kami percaya dengan partisipasi aktif masyarakat, keamanan di Desa Cibarebeg dapat terus terjaga," pungkasnya.

Kegiatan door to door ini berlangsung dengan tertib dan lancar, menunjukkan keterlibatan dan peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kabar baik ini menjadi dorongan semangat bagi kepolisian dan masyarakat setempat untuk terus bersinergi dalam menjaga keamanan wilayah.